



ひずえよいとこ

令和6年7月31日
小松市立日末小学校
校長 島屋 早苗

保護者・地域の皆様、1学期も様々なご支援・ご協力をありがとうございました!

早いもので、1学期が終わり夏休みとなりました。子ども達は、4月から、それぞれのめあてに向かってがんばり、力をつけてきたと思います。めあてを達成できた人もできなかった人も1学期をしっかり振り返り成長を感じ、2学期の学びにつなげていきましょう。また、いよいよ夏休みです。ゆっくり休んで心と体にパワーをためると同時に、夏休みだからできることにチャレンジしたり、継続して研究に取り組んだりする良い機会です。ぜひ、充実した休みにしてください。

地域の先生方や、専門家の方に来ていただき、多くの方と出会い、たくさんの学びがありました。

7月17日(水) 九谷焼絵付け教室(4年)

和佐田平三氏(ものづくりマイスター)、和佐田幸子氏、竹内一彦氏に来ていただき、九谷焼の絵付けを体験しました。黒・赤・金で下絵を描き、黄・緑・紫・紺青で色付け。絵の具の混ぜ方も体験。細い筆を使って細かい模様を描く先生の技術に驚きつつ、みんな、真剣に自分の作品を完成させていました。世界でひとつだけの湯呑ができました。



7月5日(金)

命を守る!着衣泳体験(5・6年)

7月5日に、消防の方にご指導を受け、着衣泳を行いました。服を着たままだと思うように体を動かさないことや、ペットボトルを使って浮くこと、背浮きなどを体験しました。大切な自分達の命を守るよう貴重な勉強となりました。

7月4日(木) 短歌教室(2・4・6年)

石川県短歌の会の方を講師に、短歌教室が開催されました。自分の心の残ったことや発見したことなど、表現したいことについて詳しくメモしたあと、5文字や7文字の言葉にして組み合わせると短歌になります。講師の先生が書きたいことをうまく引き出してくれ、なかなか味のある短歌をつくることができました。



6月26日(水)27日(木) 水泳教室(1~6年)

小松市在住の城下先生から、低学年は主に水慣れ、中学年は主に板キックとクロールの手の動き、高学年は主にクロール、というように、各学年に合わせ、教えて頂きました。先生の動きの例えがわかりやすいので、コツをつかむことができ、めきめき上達しました。



6月26日(水)水のキャラバン隊(4年)

小松市管工事組合の「水のキャラバン隊」。なんと、体育館に水道設備一式が設置され、蛇口をひねると水道管からメーターを経て水が出たり、排水された水が下水道に流れていく様子が再現されたりして、子ども達にわかりやすく水道のしくみを教えていただきました。



水道のパイプをつなぐ作業も体験



地域の農家さんありがとうございます!!胡蝶蘭・千石豆・トマトのハウス見学(2・3年)

学校の北側にたくさんのハウスが、通学路周辺にもたくさんの畑があります。地域の農家さんにご協力いただき、生活科や総合的学習の時間・社会科で、ハウスの見学をさせていただきました。

2年生は西方さんの千石豆のハウスを訪れました。加賀野菜のひとつで、小松市が県内一の生産地だそうです。ハウスいっぱいのおいに驚きながらも、収穫体験もしてきました。



3年生は吉田農園さんの胡蝶蘭のハウスを訪れました。多くの美しい花がならんでいてびっくり!日末の地域では、色々なものがつくられているのですね。



3年生は社会科で、松内さんのトマトハウスにも行きました。つくるときに気を付けていることや、出荷の仕方などをききました。小松産の美味しいトマトのひみつにふれることができました。



6月11日(火) 歯科保健指導(1・6年)

内野先生から歯と口の健康について教えて頂きました。1年生は、歯みがきの大切さや正しい歯の磨き方について、6年生は、なぜ歯みがきが大切か歯肉炎と健康の関係について教えて頂きました。どの子も真剣に話を聞き、歯みがきと口の健康の大切さを学びました。



7月9日(火)

ハートフルさん夏の読み聞かせ

夏と言えば怖い話!ブラックシアターや読み聞かせなど工夫を凝らしたプログラムで、お話をしてくださいました。中でも「ダジャレクイズ」が大好評で、大いに盛り上がりました。

東崎倉庫運輸様より、乗用草刈り機をご寄付いただきました!

「日末小のために、できることがあれば・・・」と以前よりお声掛け頂いていたのですが、今回、「乗用草刈り機」を寄付していただきました。運動場や野中山の草刈りに使用し、児童の環境整備に役立てていきます。

ありがとうございました。

